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Stellungnahme von Ivo Sasek  auf die Anfrage einer
Schülerin, mit welchen Argumenten sie ihre
Mitschüler von der flachen Erde überzeugen könne...

(...) Ich antworte auf Ihre Frage zu Argumenten für die flache Erde. Sie schreiben so, als wüsste Ivo
Sasek, dass die Erde flach ist. Aber das weiss Ivo Sasek gar nicht, weil er ja noch gar nie mit einer
Rakete da hochgeflogen ist. Andere hingegen behaupten, sie seien da hochgeflogen, und wieder
andere behaupten, dass das ein Lüge sei.

Ich bin also genauso auf der Suche wie Sie. Im Gegensatz zu den meisten Menschen, die ein festes
Urteil über das Erdenbild haben, lasse ich es einfach zu, dass Argumente veröffentlicht werden, die
etwas Anderes behaupten. Dies tue ich aus dem einzigen Grund, weil ich in meinen 45 Jahren
Seelsorgedienst erkannt habe, dass die Menschen sehr schnell lügen, und das bis in höchste Kreise
hinein. Kurzum, ich habe keine eigenen Argumente. Ich kann Ihnen nur das zur Verfügung stellen,
was auch uns zur Verfügung gestellt wurde, damit wir diese gegenteiligen Aussagen auf uns wirken
lassen, und vielleicht selber ins Denken geraten, und so irgendwann zu einem gemeinsamen
Schluss kommen. (...)

Mit freundlichen Grüssen
Ivo Sasek


